

Vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas recibió a Ministro de la Comisión Económica Euroasiática



La Habana, 8 nov (RHC) El vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas, recibió a Serguei Yurievich Glaziev, ministro de Integración y Macroeconomía de la Comisión Económica Euroasiática.

Durante el encuentro, se constató el positivo estado de las relaciones entre Cuba y la Unión Económica Euroasiática, caracterizadas por el alto nivel de diálogo político y cooperación alcanzados luego de la firma del Memorando de Entendimiento en mayo del pasado año.

Asimismo, ambas partes confirmaron la voluntad de continuar profundizando los vínculos entre Cuba y los Estados miembros de la organización.

Glaziev desarrolló un amplio programa de trabajo, que incluyó encuentros con los ministros cubanos de Economía y Planificación, Comercio Exterior, Industria, Agricultura, entre otros, así como con la presidenta del Banco Central, dando continuidad a los intercambios sostenidos recientemente en Moscú.

(Fuente: RReloj).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207077-vicepresidente-cubano-ricardo-cabrisas-recibio-a-ministro-de-la-comision-economica-euroasiatica>



Radio Habana Cuba